

**EN LA FRONTERA NORTE:**

Capacitan a militares para la conducción de cuatrimotos

Formación teórica y práctica, tanto diurna como nocturna, para manejar cuatrimotos han recibido en Arica militares que apoyan a ambas policías en el resguardo de la frontera norte.

El objetivo es detectar ingresos clandestinos, contrabando y delitos como tráficos de personas, drogas y armas. Lo anterior ha incluido clases de mecánica, en caso de que se requiera reparación en un operativo, y de conducción con instrumentos optrónicos (cámaras y sensores).

Su trabajo abarcará casi 167 km de frontera con Perú y más de 187 km de frontera de esa región con Bolivia.